



DICCIONARIO ESPAÑOL

Jorge Luis Tovar Diaz

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jorge Luis Tovar Diaz ha contribuido al diccionario con 7730 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

hombre de bien

Un hombre de bien es un hombre de buena reputación, que hace el bien y no el mal; en síntesis, es un hombre bueno.

hombre fuerte

Manuel Antonio Noriega Moreno, más conocido como el hombre fuerte de Panamá, fue un militar panameño, ex comandante de la fuerza armada de ese país centroamericano; fue arrestado en Ciudad de Panamá por el F.B.I. y el ejército de los Estados Unidos de América y llevado a este último país bajo sospecha de tener nexos con grupos al margen de la Ley.

hombre fuerte

Un "hombre fuerte" es aquel que tiene cierto poder económico y político, lo que lo hace influir de manera directa o indirecta en todas las decisiones que se toman en una organización, una empresa o un país.

hombre gol

En fútbol, el hombre gol es el goleador, es aquel jugador que siempre está atento en el área, dispuesto a capitalizar cualquier acción ofensiva y convertir el gol. El "hombre gol" puede ser un delantero o un volante ofensivo y como características principales debe tener una buena pegada con una o con ambas piernas, debe ser buen cabeceador, gambeteador y habilidoso.

hombre orquesta

Definición de hombre orquesta: 1- Hombre que lleva varios instrumentos sujetos a diversas parte de su cuerpo y los toca todos al mismo tiempo. 2- Hombre que realiza diversas actividades, y que realiza dos o más de ellas al mismo tiempo.

hombre rana

Hombre que está equipado con un traje de goma, gafas, aletas y bombonas de oxígeno, necesarias para sumergirse en el agua y realizar diversas actividades debajo de esta.

hombre solo

Se conoce como hombre solo a una herramienta de trabajo parecida a una pinza, pero de mayor tamaño que ésta, y que es utilizada por electricistas, plomeros, etc.

hombrecillo

Hombrecillo: Hombre pequeño. Hombre de baja estatura. Enano. Sinónimo: hombrecito.

hombrecito

Hombre de pequeña estatura.

hombrecito

En el lenguaje coloquial, un hombrecito es un niño.

hombrecitos verdes

Según algunas películas de ciencia ficción, los extraterrestres que habitan el planeta Marte son unos hombres de muy

baja estatura, cuya piel es de color verde. Es decir, según estas obras, los habitantes de Marte serían unos homrecitos verdes.

hombres g

Hombres G es el nombre de una agrupación musical española que interpretaba principalmente rock, pop y rock pesado.

hombres gol

En fútbol, los hombres gol son los goleadores, que principalmente son los delanteros y a veces los volantes ofensivos. Anteriormente, cuando los equipos alineaban a tres delanteros, estos eran los hombres gol, y tenían la característica de ser veloces, habilidosos y gambeteadores.

hombria de bien

hombria de bien está incorrectamente escrita y debería escribirse como "hombría" siendo su significado:
Hombría: f. Conjunto de cualidades y actitudes positivas que se consideran propias de un hombre.

home sweet home

Expresión inglesa que en español se traduce: hogar dulce hogar.

homo sapiens

Homo Sapiens: 1- <Homo> de hombre, y <sapiens> de sabio, es una expresión latina que significa Hombre dotado de inteligencia. Denominación que dio Linneo a la especie humana. 2- Especie de primate de la familia de los homínidos.

homofoba

Mejor, Homofóbica u homofóbica: Que siente animadversión, repudio o discriminación hacia hombres y mujeres homosexuales.

homofóbico

Homofóbico, ca: adj. Persona que siente animadversión y repudio hacia hombres y mujeres homosexuales. Sinónimo: Homófobo.

homófono

Homófono, ba: Se dice de la persona que siente animadversión y repudio hacia hombres y mujeres homosexuales. Sinónimo: Homofóbico.

homómero

Homómero, ra: (Zool.) Dícese de los insectos que en los tarsos de todas las patas poseen igual número de artejos.

honomastico

honomastico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "onomástico" siendo su significado:
Onomástico: m. 1- Día en que una persona celebra su santo: "Como se llama Carmen, la vecina celebra su onomástico el 16 de Julio". 2- Día en el que una persona celebra su cumpleaños.

hooligan

Hooligan: (Palabra inglesa) Hinchas de fútbol inglés, de comportamiento violento y agresivo, que generalmente incurre

en disturbios y actos vandálicos.

hora cero

La "hora cero" es un indicador que marca el momento exacto en que comienza algo.

hora pico

Se conoce como hora pico a aquel periodo de tiempo en que hay mucha afluencia de gente y de vehículos en una zona específica de una ciudad, como por ejemplo en la zona comercial o zona central.

hormigueros

Hormigueros: 1- Nombre de una pequeña ciudad de Puerto Rico, que cuenta con una población aproximada de 1400 habitantes. 2- Nombre de un barrio ubicado en esta pequeña ciudad.

hornear

Hornear. (v. tr.) Poner en el horno un alimento para que con la acción del calor se cueza.

horometría

Horometría: (s. f.) Arte de medir el tiempo.

hortelano

Hortelano: (na) adj. 1- Perteneciente a la huerta. 2- El que por oficio cuida y cultiva una huerta.

horus

Horus: m. (Mit.) Divinidad egipcia, hijo de Isis y Osiris; era la personificación del Sol, y se le presentaba con cabeza de halcón.

hostia

Hostia (sustantivo femenino) Hoja redonda y delgada de pan ázimo que se ofrece en sacrificio en la misa.

hot dog

1.-Hot Dog: m. (Palabra inglesa). Palabra que en español significa perro caliente y que designa una salchicha que se sirve adentro de un pan blando y alargado y que va sazonada con mostaza, mayonesa y salsa de tomate: "Mi mamá preparó hot dogs para darlos en la fiesta de mi hermanito".

hot pant

Hot pant: Expresión inglesa que en español se traduce: pantaloncito caliente.

hoy por hoy

Hoy en día, hoy día, en el presente.

hoyar

Hoyar: v. a. Hacer hoyos en la tierra algunos animales para usarlos como madriguera. 2 Remover la tierra el cerdo con el hocico. Sinónimo: Hozar.

hoyo negro

Un hoyo negro, también llamado agujero negro es un cuerpo celeste de gran tamaño, que posee una fuerza gravitatoria de tal magnitud que ni siquiera la luz puede escapar de ella.

hoyuelo

Hoyuelo: sust. masc. Cavidad formada en la tierra. Sinónimos: hoyo, pozo, agujero.

huasteco

Huasteco y huasteca: (adj.) Persona que pertenece a una comunidad indígena que habita en los Estados mexicanos de San Luis Potosí y Veracruz.

huave

Huave: 1- (adj.) Relativo a lo que es de un pueblo indígena que habita en Oaxaca, México. 2 - (s. m.) Idioma hablado por dicho pueblo indígena.

hucograbado

Hucograbado: (m.) 1- Procedimiento para obtener fotograbados que puedan tirarse en máquinas rotativas. 2- Estampa obtenida mediante este procedimiento.

huele huele

En el lenguaje coloquial, el huele huele es la fragancia de un perfume o colonia.

huelveño

Huelveño, na: Gentilicio de las personas nacidas en la ciudad de Huelva en España.

huequito

Huequito: Diminutivo de hueco.

huerta

Huerta. (sustantivo femenino) Terreno de corta extensión destinado al cultivo de verduras, legumbres y árboles frutales.

hueva

Hueva: f. En Colombia se utiliza como sinónimo de testículo.

hueva

Hueva: (f.) Masa compacta que forman los huevos de ciertos peces. Por ejemplo, el caviar es la hueva de un pez llamado esturión.

huevazo

En el lenguaje coloquial, un "huevazo" es algo difícil de hacer, algo que presenta obstáculos, contratiempos, inconvenientes, etc.

huevera

Una huevera es un recipiente donde se ponen los huevos para conservarlos o para transportarlos.

huevera

Huevera: Como adjetivo se aplica a la mujer que vende huevos.

huevera

Huevera: (sustantivo femenino) Conducto membranoso que tienen las aves desde el ovario hasta cerca del ano, y en el cual se forma la clara y la cáscara de los huevos.

huevería

Huevería: (s.f.) Local o tienda donde se venden huevos.

huevoito

Huevoito: Diminutivo de huevo.

huevoito

En el lenguaje coloquial, se le dice huevoito al pene del bebé.

huevodoro

Huevodoro: Personaje de la historieta cómica conocida como Condorito. Huevodoro era un amigo de Condorito, de piel blanca y cabeza ovalada y rapada, parecida a un huevo, por este último detalle era conocido con ese nombre.

Huevodoro solía acompañar a Condorito en sus aventuras, especialmente cuando querían molestar o intimidar a Pepe Cortisona, quien era el rival de Condorito.

huevoonada

Huevoonada: f. Cualquier cosa. Se refiere a algo sin importancia, algo que no tiene sentido ni gracia: "Eduardo habla huevoonadas".

huevos al gusto

Huevos al gusto: Son huevos cocidos, fritos o en cacerola, con poca sal, o sal al gusto de quien los ordena.

huevos pericos

Los huevos pericos, también conocidos como huevos en perico, perico de huevos, huevos revueltos, revuelto de huevos o revoltillo de huevos, es un alimento que se prepara con huevos, cebolla y tomate, que generalmente se sirve en el desayuno. Para su preparación se pican la cebolla y el tomate, se pone a sofreír esta mezcla en aceite, se le añade sal, se le agregan los huevos y se revuelven al gusto.

huevos revueltos

Los huevos revueltos, también conocidos como "huevos en perico" o "perico de huevos", es un tipo de alimento que se prepara con huevos, cebolla y tomate, que generalmente se sirve a la hora del desayuno. Para su preparación se pica la cebolla y el tomate, se pone a sofreír esta mezcla en aceite, se le agregan los huevos y se revuelven al gusto.

huevoón

Huevón: Aumentativo de huevo.

huidizo

Huidizo y huidiza: (adjs.) Relativo a la persona que tiende a escaparse. Sinónimos: escurridizo, asustadizo.

hula hula

El hula hula es un juego que consiste en hacer girar un aro de plástico alrededor de la cintura, de las piernas o de un brazo.

hum

Hum, es un apellido de origen árabe.

humanización

Humanización. (sustantivo femenino) Acción y efecto de humanizar.

humanoide

Humanoide: m. Extraterrestre de aspecto humano.

hurgar

Hurgar: vb. Remover las cosas guardadas buscando encontrar algo: A Sonia le encanta hurgar los cajones de su abuela, porque encuentra en ellos muchos objetos fascinantes. Sinónimos: fisgar, fisgonear, curiosear. 2 Remover en un hueco o cavidad: Eduardo se hurga la nariz con el dedo y su madre siempre le dice que es mejor usar un pañuelo.

i m en medicina

En medicina, I.M. son las siglas de intramuscular. Ejemplo: inyección intramuscular.

iba

IBA, es el nombre de una canción interpretada por Alejandro Sanz.

iba armado hasta los dientes

Es una expresión coloquial. Quiere decir que la persona a la que se hace referencia se desplazaba fuertemente armada: "Los bandoleros que perseguían la diligencia iban armados hasta los dientes".

ibaguereño

Ibaguereño (e ibaguereña). Persona nacida en la ciudad de Ibagué, en el departamento del Tolima en Colombia.

ibargüen

Ibargüen, es un apellido de origen español.

ice beer

Es una expresión inglesa que en español se traduce: cerveza fresca.

icel de mercia

Icel fue uno de los primeros reyes de Mercia, una de las seis regiones o reinos de la heptarquía anglosajona, en lo que ahora es Inglaterra, en la región central.

icopor

El icopor, también conocido como telgopor, tecnopor y duropor es un material de tipo plástico que absorbe impactos, resiste la humedad y no sufre ningún proceso de descomposición.

icotea

La icotea, también conocida en la Costa colombiana como galápago, es un animal de agua dulce parecido a una tortuga pero de menor tamaño que esta. De carne muy apetecida, este reptil abunda en los departamentos de Bolívar, Sucre y Córdoba en Colombia. Se caracteriza por ser un animal agresivo que posee dientes afilados con los cuales podría cortar un dedo a una persona.

idelfonso

Idelfonso, es un nombre propio masculino de origen español; su origen puede estar en el nombre propio masculino de origen español Alfonso.

identificador facial

El identificador facial, también llamando reconocimiento facial es una tecnología que es capaz de identificar a una persona mediante una imagen o video de su rostro.

identificadorio

Identificativo, que identifica.

idiotizar

Volver idiota, atontar.

idioto

Idioto, es un adjetivo utilizado principalmente por gomeos para hacer referencia a un idiota, cuando es una persona del sexo masculino.

ido

Ido: Distraído, que no presta atención a lo que ocurre a su alrededor.

idomeneo

Idomeneo: Rey legendario de Creta, hijo de Deucalión y nieto de Minos, que destacó en el sitio de Troya. Al regresar en medio de una tempestad, hizo el voto de sacrificar a Poseidón la primera persona que encontrara al arribar a Creta; la víctima resultó ser su propio hijo. Fundó más tarde, en Italia, la ciudad de Salerno.

igualito

Igualito, diminutivo de igual.

il divo

IL DIVO, es un grupo musical fundado en Inglaterra en el año 2013. Este grupo cuenta con cuatro voces líderes y en sus interpretaciones mezcla música lírica con el pop. En la canción "Héroe", en español, del grupo Il Divo encontramos el siguiente error gramatical: "...en cada página el amor nos convierte en luchador..."

illapel

illapel está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ayapel" siendo su significado:
Ayapel: Municipio de Colombia, en el departamento de Córdoba, localizado en el extremo oriental de dicho departamento, bañado por las aguas del río San Jorge. Se halla en los límites con los municipios de San Marcos, San Benito de Abad y Majagual, en Sucre. Principales actividades económicas: Ganadería y agricultura (arroz, yuca, plátano, ñame, frijol, cacao, batata, ajonjolí, ahuyama, etc.)

ilustres

Ilustres, singular, Ilustre: adj. Se aplica a la persona que es célebre o famosa por la importancia de sus acciones: "El ilustre maestro fundador de nuestro colegio es un hombre admirado por todos".

imagenología

En medicina, se conoce con el nombre de imagenología al conjunto de técnicas y procedimientos que permiten obtener imágenes del cuerpo humano con fines clínicos, terapéuticos o científicos. Entre estas técnicas y procedimientos se encuentran el ultrasonido, la resonancia magnética, los rayos X, la tomografía computarizada, etc.

imediato

Se escribe, INMEDIATO, y la definición es: 1 Referido a lo cercano en el tiempo: "El efecto del medicamento fue inmediato, el enfermo se curó muy rápido". 2 Se aplica a lo que está al lado de otra cosa, contiguo en el espacio: "Aquí no vive Eduardo, él es mi vecino y vive en la puerta inmediata. 3 (De) En el mismo momento, ya: "Los alumnos respondieron de inmediato a la pregunta del profesor porque todos habían estudiado".

imitadora

Una imitadora es una mujer que imita.

immune system

Immune system: Expresión inglesa que en español se traduce: sistema inmune.

imperdible

1- Que no puede perderse. 2- Que no se puede dejar pasar.

impío, inconverso, mundano

Impío, inconverso y mundano son tres adjetivos que aparecen plasmados en algunos pasajes bíblicos y que son muy utilizados por los cristianos evangélicos de una forma un poco despectiva para referirse a aquellas personas que no se han "convertido al Señor" o que no demuestran ninguna devoción religiosa y que por lo tanto "andan en el mundo", disfrutando de los placeres y frivolidades de la vida social.

implantología

La implantología es la rama de la odontología que se encarga del diagnóstico y ejecución del tratamiento encaminado a la reposición o reemplazo de los dientes perdidos, mediante la colocación de implantes dentales.

implantólogo

Un implantólogo es un odontólogo especializado en implantología oral.

importantísimo

Importantísimo, es el superlativo de importante.

impresionismo

Movimiento artístico, principalmente pictórico, surgido en Francia en el último tercio del siglo XIX, que tiende, no a reproducir la realidad, sino a reflejar sutilmente la impresión que ella deja en el alma del autor

impulsada

impulsada está incorrectamente escrita y debería escribirse como "impulsadora" siendo su significado: </br>Una impulsadora, también llamada promotora y mercaderista, es una vendedora que promociona y muestra las características y ventajas de un producto en un punto de venta (supertienda, supermercado, almacén, etc.), con el fin de influir en la compra de dicho producto.

impulsadora

Una impulsadora es una vendedora que promociona y muestra las ventajas de un producto en un punto de venta (súpertienda, supermercado, almacen, etc.), con el fin de influir en la compra de dicho producto.

impulsadora de chance

Una impulsadora de chance es una mujer que se dedica a la venta de chance. El chance es un juego público de azar parecido a la lotería.

imputada

En derecho penal en Colombia, una imputada es una mujer que ha sido acusada de un delito.

imputado

Imputado, da: Persona que está inmersa en un proceso penal por haber cometido uno o varios delitos. Sinónimos: Indiciado, inculpado, acusado, encartado, procesado, reo.

imputar un delito

Atribuir a una persona la comisión de un delito: "Juanchito se robó un carro, y por haber utilizado una pistola, le imputaron el delito de hurto agravado".

in fraganti

In fraganti: (Expresión latina) En el mismo momento en que se está cometiendo un delito, una falta o una acción reprochable.

in sha` llah

In sha` llah: Expresión árabe que en español se traduce: Si Dios quiere.

in-vitro

Mejor, in vitro, es una locución latina que significa: dentro del vidrio.

inadvertido

Inadvertido (da), se refiere a lo que sucede o está sin que se tome en cuenta o se note.

inasistencia alimentaria

En Colombia, en Derecho, concretamente en Derecho Penal, la inasistencia alimentaria es un delito en el que incurre una persona; consiste en el incumplimiento sin justa causa de suministrar alimentos a aquellas personas que por ley tengan este derecho, especialmente los hijos menores.

incel

Incel, es la abreviatura de la expresión inglesa "involuntary celibate" (célibe involuntario) que es un grupo integrado por hombres con tendencias misóginas, que culpan a las mujeres por sus desgracias. Son hombres por lo general poco atractivos que odian a las mujeres porque ellas les niegan su derecho a la gratificación sexual, según ellos.

inconmutable

Inconmutable: (adj.) Que no puede ser conmutado o cambiado.

inconstitucionalidad

La inconstitucionalidad es la falta de conformidad con la Constitución.

inconverso

Inconverso e inconversa: (adjs.) Persona que no cree en los contenidos de una determinada religión. Este vocablo es muy utilizado por los cristianos evangélicos con cierta carga semántica peyorativa para referirse a las personas que no pertenecen a esa secta religiosa.

incuestionablemente

Incuestionablemente: (adv.) Claramente, sin duda alguna, que no admite discusión.

incursionar sinónimo

Incursionar: (vb.) Llegar una o varias a un lugar e ingresar de forma violenta en él. Sinónimo: Irrumpir.

incuvar

incuvar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "incubar." siendo su significado: </br>Dar calor con el cuerpo, empollar el ave los huevos, posándose sobre ellos hasta cuando nacen los polluelos. Sinónimo: Empollar.

indebido

Indebido (e indebida). 1- Relativo a lo que no se debe hacer. 2- Ilícito, injusto.

indeclinable

Indeclinable: (adj.) 1- Que necesariamente tiene que hacerse o cumplirse. 2- Que no se puede declinar o rehusar.

indeformable

Indeformable. (adj.) Referido a lo que mantiene su forma, es decir, que no se puede deformar.

indemnis

Indemnis: Voz latina que significa indemne y cuya definición es: Sin lesión, sin daño. Sinónimos: ileso, incólume, sano.

independentistas

Los independentistas son personas que promueven o procuran por la independencia de algo o de alguien.

indescriptible

Indescriptible. (adj.). Que no se puede describir, que no se puede explicar.

indianapolis

Indianapolis es el nombre de una ciudad de U.S.A., que es la capital del Estado de Indiana. Población: 900.000 habitantes aproximadamente.

indignados

Los indignados son grupos de personas que han surgido, principalmente en Colombia, y que se unen para protestar en contra de los abusos de una entidad pública o privada, o para rechazar una iniciativa gubernamental que se supone es impopular.

indio comido

El dicho o refrán "indio comido, indio ido" se aplica a aquel invitado a comer, que una vez concluida su comida se marcha presurosamente. En Colombia también se utiliza otro dicho popular: "Nicolás, ya comiste ya te vas".

indirecta

Una indirecta, conocida en el lenguaje coloquial como "puya" es una expresión que sirve para dar a entender una cosa pero sin decirla de manera directa, clara o precisa.

indumil

En Colombia, INDUMIL es la abreviatura de Industria Militar, que es la entidad encargada de importar, fabricar y comercializar armas y municiones.

inefable

Inefable: adj. 1- Se aplica a lo que no se puede expresar con palabras: alegría inefable. 2 Se dice de lo que no se puede explicar con palabras por ser extraordinario y grandioso o por ser muy sutil o difuso.

inem

INEM: (Instituto Nacional de Enseñanza Media). En Colombia, es una institución pública de enseñanza media, que corresponde a la enseñanza secundaria, también llamada bachillerato.

inembargabilidad

En derecho, concretamente en derecho civil, la inembargabilidad es la cualidad de los bienes y cuentas bancarias que los acreedores no pueden embargar a sus deudores. Por ejemplo, las viviendas de interés social y las que son patrimonio familiar gozan de inembargabilidad.

inerto

inerto está incorrectamente escrita y debería escribirse como "inerte" siendo su significado: </br>Inerte: (adj.) Que está tan quieto que no parece tener vida; exánime.

inervación

Inervación: f. Distribución de las ramificaciones nerviosas en una parte, órgano o región.

inexplicable

Inexplicable. (adj.) Que no se puede explicar.

inés de poitiers

Emperatriz de Alemania (m. en 1077) Se casó con el emperador Enrique II, y al enviudar, gobernó como regente de su hijo Enrique IV (1056-1062).

infaltable

Infaltable: (adj.). Se dice de aquella persona o de aquella cosa que no puede faltar.

infección necrótica

Es una infección que produce la muerte de las células de un tejido, de un órgano o de parte del mismo. Generalmente se produce por la interrupción del riego sanguíneo de los tejidos. Sinónimo: Gangrena.

informática

Informática: f. Unión de los términos información y automática (información automática). Ciencia que estudia el tratamiento automático de la información por medio de computadores. La informática permite almacenar mucha información en un espacio muy reducido y también hace posible el envío y recepción de información con mucha rapidez. La informática es además la disciplina que estudia e investiga las técnicas y dispositivos tecnológicos digitales.

infraganti

Infraganti o in fraganti: (loc. lat.) Expresión que se aplica al hecho de sorprender a alguien en el preciso momento en el que comete un delito o falta.

infrarrojo

Infrarrojo (e infrarroja). Radiación del espectro luminoso que tiene mayor longitud de onda y se extiende desde el extremo del rojo visible hacia frecuencias menores. Se caracteriza por sus efectos caloríficos pero no luminosos.

ingles a español write

ingles a español write está incorrectamente escrita y debería escribirse como "traducir del inglés al español " write" siendo su significado: </br>Write: Palabra inglesa que en español se traduce: Escribir.

inglés de muelle

Coloquialmente, el inglés "de muelle", también llamado inglés de puerto, es el inglés hablado en los muelles y en los puertos. El nombre se origina porque los extranjeros que llegan a los puertos internacionales, creen, y con razón, que el idioma mas hablado en estos lugares es el inglés, por lo que tratan de aprenderlo a la carrera y en corto tiempo, y lógicamente no será un inglés fluído y correcto...

inglés urumitero

Según el cantante vallenato Silvestre Dangond, el inglés urumitero es el inglés hablado por una persona nacida en Urumita (Guajira) en Colombia. Obviamente, esta es una ocurrencia de dicho cantante en la canción "La Gringa", que él mismo interpreta en compañía del acordeonero Juan De La Espriella.

inmamable

Inmamable: (adj.) Se aplica a aquella persona, situación o cosa que es tan fastidiosa, insoportable o desesperante que no se puede soportar o aguantar.

inmediatamente

Inmediatamente: adv. Enseguida, de inmediato, ahora mismo.

inmediatez

Inmediatez: (f.) Cualidad de inmediato.

inmovible

inmovible está incorrectamente escrita y debería escribirse como "inamovible" siendo su significado: </br>Inamovible: Que no puede moverse o ser cambiado de posición o de lugar.

inmunodeprimido

En medicina, un paciente inmunodeprimido es aquel cuyo sistema inmunológico no tiene capacidad para combatir infecciones y enfermedades.

inmutarse

Inmutarse: (v. pron.) Sentirse alguien repentinamente asombrado o impresionado por algo.

innegable

Que no se puede negar, que no se puede poner en duda.

innenarrable

1.-innenarrable está incorrectamente escrita y debería escribirse como "inenarrable" siendo su significado: </br>Inenarrable: adj. 1- Se dice de lo que no se puede narrar o explicar con palabras. 2- Que no puede ser descrito.

innorar

innorar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "ignorar" siendo su significado: </br>No saber una cosa, tener desconocimiento absoluto sobre ella.

inocentada

Una inocentada es una broma que se hace a alguien el día de los Santos Inocentes.

inocentadas

Las "inocentadas" son las bromas que se hacen a las personas el día de los santos inocentes.

inocente mariposa

En La Costa Caribe colombiana se utiliza la expresión "inocente mariposa" para indicarle a una persona que acaba de ser víctima de una inocentada. Una inocentada es una broma que se le hace a alguien el día de los Santos Inocentes, que corresponde al día 28 de diciembre.

inodoro e incoloro

Inodoro e incoloro: Que no tiene olor ni color: El agua limpia y pura es inodora e incolora.

inseminación artificial conyugal

En un procedimiento de reproducción asistida, cuando los espermatozoides son del esposo o compañero permanente, se le llama científicamente Inseminación Artificial Congugal (I.A.C.)

inseminación artificial conyugal

En un procedimiento de reproducción asistida, cuando los espermatozoides son del esposo o compañero permanente, se le llama científicamente Inseminación Artificial Conyugal (I.A.C.)

insentivar

insentivar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "incentivar" siendo su significado: </br>Motivar, estimular, premiar.

insinuante

Que insinúa, que da a entender algo indicándolo ligeramente.

insinuarse

Insinuarse: (v.pr.) Mostrar una persona hacia otra, de forma sutil o indirecta, el deseo de entablar una relación amorosa o sexual.

institucionalizar

Convertir algo en institucional o conferirle carácter de institución.

instrucciones

Instrucciones: 1 Conjunto de órdenes u orientaciones que imparte el gerente a sus subalternos. 2 En informática, Conjunto de datos insertados en una secuencia estructurada o específica que el procesador interpreta y ejecuta.

instrumentación

Instrumentación (f.) Acción y efecto de instrumentar.

instrumentalización

Instrumentalización: (f.) Acción y efecto de instrumentalizar.

insulinodependiente

Un paciente insulinodependiente es aquel que requiere ser tratado con insulina para mantener controlados los niveles de glucosa en el organismo.

insumos

Los insumos son bienes o materias primas que se emplean en la producción de otros bienes. Por ejemplo: para la fabricación de una cama, las tablas, los tornillos, el pegamento y el barniz son los insumos que se necesitan.

insustituible

Que no puede ser sustituido.

intempestivamente

Intempestivamente: (adv.) 1- Que se hace o sucede de manera repentina e inoportuna. 2- Que se hace o sucede fuera de tiempo.

intencionalmente

De modo intencional, deliberadamente, con toda la intención del caso, a propósito.

intensivista

Intensivista: Médico especializado en cuidados médicos intensivos.

intentona

Intentona: (f.) Intento o propósito de lograr algo muy difícil, que finalmente no resulta.

interclubes

El torneo interclubes era un torneo de fútbol en el que participaban equipos de varios países.

interestatal

Interestatal (adj.) 1- Que está relacionado con dos o más estados. 2- En Estados Unidos de América, una carretera interestatal es aquella que interconecta a dos o más estados.

intergaláctico

Intergaláctico o intergaláctica: Zona o región espacial ubicada entre galaxias.

interjecciones que se usan como salutación

Las interjecciones que se usan como salutación son: hola, ¿que hubo?, ¿que más?, ¿que tal?, ¿qué ha habido?, ¿que hay?, ¿cómo te va?, ¿cómo te ha ido?, ¡cuéntame!, ¿que cuentas?

internacional

1- Perteneciente o relativo a dos o más naciones. 2- Deportista que ha participado en competiciones en las que participan varios países. 3- Deportista que ha participado en competiciones que se han realizado en países diferentes a su país de origen. 4- Periodista, comentarista o narrador que ha cubierto competiciones deportivas en varios países.

internacionalista

1- Persona que es partidaria del internacionalismo. 2- Abogado especializado en Derecho internacional.

international

International: Palabra inglesa que en español se traduce: internacional.

intinerario

Se escribe, Itinerario: m. Descripción del recorrido que se hace para ir de un lugar a otro: El itinerario del tren indica que se detendrá en tres pueblos antes de llegar a su destino final. Sinónimos: recorrido, ruta, rumbo.

intituir

La escritura correcta del vocablo es INSTITUIR: vb. Iniciar algo que se seguirá haciendo en el futuro: Alfred Nobel instituyó los premios Nobel. Sinónimos: fundar, crear, constituir.

intra

Intra es un prefijo que significa "dentro de", "en el interior de". Ejemplos: intravenoso, intraocular, intramuscular.

intra

Intra es un prefijo que significa "dentro de", "en el interior de". Ejemplos: intravenoso, intraocular, intramuscular.

intrafamiliar

La violencia intrafamiliar es aquella forma de maltrato y violencia que se desarrolla dentro del seno familiar.

intratar

Intratar: En el lenguaje coloquial en algunas zonas de Colombia significa: Tratar a alguien con insultos y malas palabras. Insultar.

intro

En computación e informática en general, la tecla "intro", también llamada tecla enter (tecla entrar) es una de las teclas más importantes de los computadores y otros dispositivos, ya que es la tecla que sirve para ejecutar un proceso o procedimiento (buscar, acceder, enviar, entrar, etc.)

introvertidos

Plural de introvertido (da). Persona que tiende a concentrarse en su propio mundo interior y tiene dificultades para manifestar espontáneamente sus sentimientos y pensamientos.

inviable

Inviable (adj.) 1- Que no tiene posibilidades de llevarse a cabo. 2- Hace referencia a algo que no se puede realizar. 3- Hace referencia a algo o alguien que no puede ser certificado o bien calificado. 4- Hace referencia a aquel embarazo en el que el bebé no tiene posibilidades de sobrevivir después de nacer por alguna malformación o cualquier otra causa.

invicta

Invicta es una marca de relojes, muy popular hasta hace algunos años, junto a las marcas Orient, Seiko y Cornavin, entre otras.

ionización

Ionización: f. En química, acción y efecto de disociar las moléculas en fragmentos cargados eléctricamente, o de convertir un átomo o molécula en ión, por pérdida o adquisición de electrones.

ionizar

Ionizar: vb. Provocar que un átomo o molécula neutra adquiriera una carga eléctrica.

ionómero

El ionómero de vidrio es un biomaterial que se utiliza principalmente en odontología para la fijación de coronas, incrustaciones, prótesis, etc.

ionómetro

Ionómetro: m. (Física) Cámara de ionización para medir la intensidad de una radiación iónica.

iónico

Iónico, ca: (Quím.). Perteneciente a los iones o relacionado con ellos: enlace iónico, carga iónica.

ipad mini

Un iPad Mini es un pequeño tablet PC fabricado por Apple, que tiene muchas de las características de un iPad normal, pero con un formato más compacto, similar en tamaño a una tablet Nook.

iphone

Iphone (se pronuncia aifon), es una marca de teléfonos inteligentes de alta gama. Son diseñados, fabricados y comercializados por Apple Inc.

ipod

Un iPod es un reproductor de música portátil y de pequeño tamaño, que puede llegar a tener una capacidad de almacenamiento de hasta 30GB. Este dispositivo fue diseñado y creado por Apple Computer.

ir

Ir: vb. Trasladarse una persona de un lugar a otro.

irene joliot curie

Investigadora francesa. Casada con Frédéric Joliot, junto con el cual fue galardonada con el Premio Nobel de Química en 1935, por sus trabajos sobre la radiactividad artificial.

irónicamente

De manera irónica, con ironía.

irrepetible

Irrepetible (adj.) Extraordinario, que no se puede repetir

irrumper

Irrumper (v. intr.) Entrar repentina y violentamente en un lugar.

irse a pique

Irse a pique: (loc.) 1- Hundirse un buque o cualquier otra embarcación. 2- Fracasarse o quebrarse una empresa.

irse de baretos

Es irse una o varias personas adictas, a una zona enmontada y solitaria a fumar marihuana.

irse de bomba

En el lenguaje coloquial en Colombia, irse de bomba es revelar un secreto.

irse para atrás

Quedar una persona sorprendida o estupefacta ante una noticia o un hecho sorprendente, raro o fantástico.

irse para atrás

Dicho del prepucio recogerse o encogerse cuando el pene está erecto. En la Costa colombiana en el lenguaje coloquial al prepucio se le da el nombre de forro. De ahí se deriva la expresión "va para atrás como el forro", que hace referencia a algo que en vez de ir en progreso va en decadencia.

isa

Isa: Tratamiento cariñoso y forma de llamar o referirse a Isabel.

isa

I.S.A.: Siglas de Interconexión S. A. (Interconexión Eléctrica S. A.), empresa dedicada a la generación y distribución de energía eléctrica en Colombia.

isabella

Isabella: (se pronuncia Isabela) Nombre propio femenino que se cree que es de origen italiano y que se pudo haber derivado del nombre propio femenino Isabel.

iscariote

Iscariote, es un apellido de origen desconocido. Este apellido, que en realidad es poco común aparece mencionado en la Biblia. Es el apellido dado a un personaje que se hizo tristemente célebre por haber traicionado a Jesús, según el relato plasmado en Mateo 26:14-16.

isela

Isela, es un nombre propio femenino que se cree que es de origen alemán. En español se pudo haber derivado del nombre Gisela. Variantes: Issel, Issela, Isseli. La mayoría de las mujeres con esos nombres son originales, fieles e inteligentes.

islamofobia

Islamofobia: (s. f.) Animadversión, odio o rechazo hacia el Islam y los musulmanes.

isleños

Se le llama isleños e isleñas a los habitantes de una isla.

isofacto

isofacto está incorrectamente escrita y debería escribirse como "ipso facto" siendo su significado: </br>Expresión latina que significa: inmediatamente, en el acto.

israel

Israel es un nombre propio masculino de origen hebreo, muy común en las Américas.

israel

Israel Romero, es un músico colombiano, hace parte de la agrupación El Binomio de Oro, allí interpreta el acordeón.

isuzu

Isuzu Motors, es el nombre de una compañía fabricante de motores diesel. Con sede en Tokio, Japón esta compañía es una de las más grandes del mundo.

isuzu

Isuzu es una marca de buses, busetas, camiones y tracto-camiones, fabricados y ensamblados por la compañía del mismo nombre.

itagüiseño

Itagüiseño (ña), es el gentilicio de las personas nacidas en el municipio de Itagüí, en el departamento de Antioquia en Colombia.

itagüí

Itagüí es el nombre de un municipio de Colombia ubicado en el departamento de Antioquia. Cuenta con una población aproximada de 250.000 habitantes

itaú

El Banco Itaú es un banco brasileño con sede principal el São Paulo y con presencia en otros países de América.

iv en medicina

En medicina, I.V. son las siglas de intravenoso: vía intravenosa, inyección intravenosa, procedimiento intravenoso.

izq.

Izq. : Es la abreviatura médica para las palabras izquierdo e izquierda.

izquierdoso

Izquierdoso (sa). Es un adjetivo un poco despectivo o irónico para referirse a aquella persona partidaria de la izquierda política. En otras palabras, es un sinónimo de izquierdista.

ífero

Ífero, ra: adj. Dícese del órgano colocado debajo de otro.

J J (Jota Jota) Forma cariñosa de llamar o referirse a John Jairo.

ja ja ja

Es la onomatopeya que imita el sonido de la risa.

jab de derecha

Esta es una expresión en espanglés que se compone de la palabra inglesa "jab" que en español se traduce "golpe", que al añadirle el complemento "de derecha" (español), significa golpe de derecha. En boxeo, un jab de derecha es un golpe que con el puño derecho lanza un boxeador directamente a la cara de su contrincante.

jabonería

Una jabonería es una fábrica donde elaboran jabón.

jabón de tocador

El jabón de tocador es un producto que se utiliza en la higiene personal y para lavar determinados objetos de uso personal. Se puede encontrar en polvo, en pastilla, en crema, en espuma o en líquido.

jacarandoso

Jacarandoso y jacarandosa: (adjs.) Persona que es alegre, divertida, entusiasta.

jack lord

Jack Lord fue un actor teatral, cinematográfico y televisivo estadounidense. Fue protagonista principal de la serie policiaca Hawaii 5-0 donde interpretaba a Steve McGarrett, jefe de la mencionada división secreta de la policía de Hawaii: La División 5-0 (Five-0).

jailli

Jailli: Nombre propio femenino de origen desconocido, que se pudo haber derivado de Yeilis, Jeilis, Yalilis o Yaily. Es original, abnegada, cariñosa e inteligente.

jala jala volumen 2

Jala Jala Boogaloo Volumen II, es un álbum musical de Richie Ray y Bobby Cruz, lanzado al mercado por allá por la década de los años 70. Canciones como "Tin Marín", "Mr. Trumpet Man", "Que Se Rían", entre otras, hicieron parte de dicho trabajo discográfico.

jalársela

Jalársela: En México, dicho de un hombre, masturbarse.

jalea real

La jalea real es una sustancia que segregan las abejas y que por su alto valor nutritivo se usa en terapéutica y alimentación.

jalonada

Jalonada: (de jalonar) Hecho de marcar un terreno con jalones.

jalonar

Jalonar: vb. 1- Señalar un terreno con jalones. 2- Marcar un acontecimiento importante o significativo en la vida de una persona, o en el desarrollo de un proceso.

jalón de orejas

Un "jalón de orejas" es un regaño, un llamado de atención, una reprimenda.

jamaqueo

Acción y efecto de jamaquear.

jamás de los jamases

Es una forma de decir enfáticamente nunca, jamás, jamás ni nunca, nunca jamás.

jamiche

Se conoce como jamiche a aquella cantidad determinada de materiales o materia deteriorados o desmenuzados. Por ejemplo a una cantidad de afrecho o salvado también se le llama jamiche.

jaque mate

En el juego de ajedrez, el jaque mate es una jugada en la que el rey queda amenazado sin ninguna posibilidad de defenderse, con lo que se pone fin a la partida.

jarabe tapatío

En el folclor mexicano, el jarabe tapatío es un baile tradicional, originario del Estado de Jalisco. Fue creado por el compositor José Leopoldo Reyes Oliva.

jarrear

Jarrear: (coloquial) Transportar de un lugar a otro agua o cualquier otro líquido en una jarra, en un calambuco, en un cántaro o en otro recipiente, a pie o en una caballería.

jartera

Jartera: f. Aburrimiento, pesadez.

jasmináceas

Jasmináceas: f. (Pl.) Familia de fanerógamas, cuyo género es el jazmín.

jazmín

Jazmín o Yazmín: Nombre propio femenino de origen árabe. Las mujeres con este nombre generalmente son fragantes y hermosas como la flor de este árbol, es decir, como la flor del jazmín. Algunas, son además, expresivas, cuidadosas, originales y emotivas.

jáfani-jáfani

Jáfani-Jáfani es una expresión coloquial que en Colombia significa mitad y mitad o mitad tú y mitad yo: "Si me ayudas a vender esta mercancía, la ganancia la dividimos jáfani-jáfani".

jáquima

Jáquima: f. Cabezada para atar y guiar a las bestias.

jean

Jean: Palabra inglesa. Tipo de pantalón que en un comienzo era hecho con una tela bastante resistente llamada mezclilla. EL jean fue usado originalmente como prenda de trabajo, especialmente por mineros y obreros, en esa oportunidad era una prenda un poco rústica a la que también se le llamaba overol. En la actualidad, el jean es confeccionado con un tejido de algodón resistente pero fino llamado denim, por lo que es la prenda informal que más usa la gente. (Plural: Jeans).

jeep

Un jeep es un pequeño vehículo todoterreno fabricado por la compañía automotriz estadounidense Willys-Overland Motors. También era conocido como Jeep Willys.

jefe en funciones

Director. Supervisor.

jehová

1.-Jehová: m. Transcripción errónea del vocablo con que en el Antiguo Testamento se designa a Dios. La designación correcta de Dios en hebreo es Yahvé.
2.-Jehová: m. Sinónimo que, por razones desconocidas le asignaron a Dios en hebreo los autores del Antiguo Testamento. Algunos de los sinónimos correctos de Dios en hebreo son: Yahvé, Jové y Adonay.

jehová de los ejércitos

Dios en hebreo se escribe YHVH (cuatro consonantes sin vocales) y se pronuncia YAVEH; por razones desconocidas le asignaron el sinónimo de Jehová. Es por eso que en algunos pasajes de la biblia se hace alusión a "Jehová de los Ejércitos", que significa Dios de los Ejércitos, Dios todopoderoso, Dios omnipotente, Dios de las alturas.

jehováı

Jehová: m. Transcripción errónea del vocablo con que en el Antiguo Testamento se designa a Dios. La designación correcta de Dios en hebreo es Yahvé.

jenderse

jenderse está incorrectamente escrita y debería escribirse como "henderse" siendo su significado: </br>Rajarse, resquebrajarse, hacerse una hendidura.

jennifer

Jennifer: Nombre propio femenino de origen Celta. Se caracteriza por su belleza y gran espíritu.

jerico

Jericó: C. de Jordania, en el distr. de Jerusalén, en el valle del Jordán, en el extremo N. del mar Muerto. Sus restos arqueológicos se remontan al siglo VIII a. de c.

jeroglificos

1- Jeroglífico: m. Cada uno de los signos de la escritura jeroglífica. Existen jeroglíficos que representan sonidos y otros

que representan ideas. 2- Jeroglífico, ca: (adj.) Relativo a la escritura en que las palabras se representan con figuras o símbolos: Los antiguos egipcios usaban una escritura jeroglífica.

jerusalén

Jerusalén, es la forma castellanizada de la palabra hebrea "Yerushalayim". Para algunos, Jerusalén es la capital de Israel, para otros es Tel Aviv.

jesús es verbo, no sustantivo

Es una canción interpretada por el cantante guatemalteco Ricardo Arjona, en la que critica fuertemente la proliferación de religiones en el mundo: "En este mundo hay más religiones que niños felices", dice. También hace una crítica al diezmo y a algunos pastores: "A Jesús le da asco el pastor que se hace rico con la fe", enfatiza. Sobre el título de la canción, creo que Arjona la llamó así para llamar la atención, Jesús puede ser verbo porque ama, perdona, reza, etc., pero también es sustantivo, ya que el sustantivo en una oración es la palabra que sirve para nombrar personas, animales o cosas, y el sinónimo es: nombre. Queda claro que Jesús es sustantivo!

jetón

Jetón, na: (adj.) En México, malhumorado, enojado: "Como lo despertaron antes de terminar su siesta, el niño se puso jetón".

jetset

Jet Set : (se pronuncia yet set) Grupo social conformado por personas acaudaladas, que frecuenta lugares de moda y suele aparecer en revistas y páginas sociales de diferentes periódicos.

jetta

El Volkswagen Jetta es un automóvil fabricado por la compañía automotriz alemana Volkswagen. Se puede encontrar en sus versiones sedán y familiar.

jeva

En algunos países como Colombia y Venezuela, en la jerga del bajo mundo y a veces en la jerga popular, una jeva es una mujer, una muchacha.

jhoana

Jhoana, o mejor Johana, es un nombre propio femenino que se cree que es de origen germánico. Se pudo haber derivado del nombre propio Juana.

ji, ji, ji

Es la onomatopeya del sonido de una risa burlona.

jinete

Jinete: adj. Persona que monta a caballo, mulo, mula, yegua, burro, etc.

jingle

Jingle: m. Estribillo musical que se usa especialmente para acompañar los anuncios publicitarios.

joche

Joche. 1- forma cariñosa de llamar o referirse a José. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Joselo.

joder

Joder, término vulgar utilizado como sinónimo de castigar, azotar, golpear.

jodienda

Molestia, incomodidad.

johannesburgo

Johannesburgo, es una ciudad de Sudáfrica; es la capital de la provincia de Gauteng.

john jairo

John Jairo: Nombre propio masculino. Su origen está en la región "paisa" de Colombia, donde se inventaron formarlos, tomando John (de origen inglés) y Jairo (de origen español), por lo que se puede decir que es un nombre de origen espanglés.

jonronero

Jonronero: (adj.) En béisbol, jugador o equipo que consigue muchos jonrones.

jopérico

Jopérico: Es un adjetivo que en el lenguaje coloquial hace referencia a algo de mala calidad, o algo muy aburrido, sin gracia.

jornal

Jornal. 1- Cantidad de dinero que recibe una persona por cada día de trabajo. 2- El Jornal do Brasil es un periódico de circulación nacional en ese país, publicado en Río de Janeiro desde el 31 de Agosto de 2010.

joselito

Joselito. 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Joselo. 2- Joselito "Carnaval", es un personaje imaginario que representa la alegría del carnaval de Barranquilla (Colombia), y que tras cuatro días de jolgorio y festín fallece el martes de carnaval y su cuerpo es llorado y sepultado simbólicamente por las "viudas" alegres que compartieron con él durante los cuatro días de carnaval.

joselito carnaval

Joselito Carnaval es un personaje imaginario que representa la alegría del carnaval de Barraquilla, Colombia, y que tras cuatro días de jolgorio y festín fallece el martes de carnaval y su cuerpo es llorado y sepultado simbólicamente por las "viudas" alegres que compartieron con él durante los cuatro días de carnaval.

josé fernández gómez

José Fernández Gómez fue un periodista español que se radicó en Colombia, donde fue presentador de varios noticieros de televisión y programas concurso entre 1980 y 1999. Como presentador en el Noticiero Nacional se caracterizaba por ser el único de los presentadores que no le daba la mano al camarógrafo para saludarlo al final de la emisión. Por esa actitud fue muy criticado.

josué

Josué: Caudillo judío que sucedió a Moisés en la jefatura del pueblo elegido.

jota jota

Jota Jota (J.J.): Forma cariñosa de llamar a John Jairo.

jote

Jote: m. En Chile, Cometa gande y cuadrada.

jotica

Jotica, es la forma cariñosa con la que algunos compañeros y familiares se referían al presentador de la televisión colombiana Jota Mario Valencia.

jovialidad

Jovialidad: f. Carácter alegre de una persona, o ambiente cordial donde todas las personas están contentas.

jóvito

Jóvito: Nombre propio masculino de origen desconocido pero muy común en Venezuela.

jr

Jr está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Jr." siendo su significado: </br>Jr. : Abreviatura de junior, palabra de origen inglés que se pronuncia yunior, y que español se traduce joven, juvenil, menor. Esta palabra se usa principalmente en los países de lengua inglesa y en algunos países de Centro y Suramérica, para distinguir al hijo del padre cuando ambos llevan el mismo nombre. Ejemplo: si el padre se llama Juan Carlos Torres, y le colocó a su hijo el mismo nombre, es decir, Juan Carlos, a este último, para distinguirlo del padre lo llamarán en su grupo familiar y de amigos, Juan Carlos Torres Junior, o Juan Carlos Junior.

juan de los palotes

Se utiliza cuando se está haciendo referencia a algún asunto en el que hay que mencionar a una persona: "El almacén está cerrado y no se le vende ni a don Juan de los palotes".

juan la v

En la jerga popular, creerse Juan La V.... es creerse, el más importante, el más indispensable, creerse el putas, creerse la última coca cola del desierto.

juanca

Juanca o Juanka: Abreviatura de Juan Carlos, nombre propio masculino.

juanchi

Juanchi: Apócope de Juanchito, que a su vez es el diminutivo de Juanchito, este a su vez es la forma cariñosa de llamar o referirse a Juan.

juanchito

Juanchito 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Juan. 2- Nombre de una pequeña localidad ubicada a un

costado de la ciudad de Cali, en el departamento de Valle del Cauca en Colombia.

juanse

1- Abreviatura del nombre propio masculino Juan Sebastián. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Juan Sebastián.

judannia

Judannia es un nombre propio femenino poco común. Su origen es desconocido, pero se cree que se pudo haber derivado del nombre propio masculino se origen hebreo Judá.

juego de la bolita

Se conoce coloquialmente como "juego de la bolita" al juego de chance, que es un juego de azar parecido a la lotería.

juego de manos

El juego de manos es un ejercicio practicado principalmente por magos y prestidigitadores, se basa en la habilidad y agilidad de las manos para hacer aparecer y desaparecer objetos.

juego limpio

Juego limpio, es una expresión muy utilizada en el ámbito del deporte, especialmente en fútbol, y es la forma de denominar el comportamiento leal y correcto en este deporte, en especial fraterno hacia el rival, respetando todas las reglas, evitando cometer faltas violentas o malintencionadas, etc.

juego peligroso

En fútbol, se entiende como juego peligroso a toda jugada antirreglamentaria realizada por un jugador, que implica riesgo para la integridad física del jugador contrario.

juepucha

En Colombia, en los departamentos de Cundinamarca y Boyacá, utilizan la palabra "juepucha" cuando quieren decir "jueputa" que es la aféresis de hijueputa, que a su vez es la forma abreviada de hijo de puta.

jueputa

Jueputa, es la aféresis de hijueputa, que su vez es la forma abreviada de hijo de puta. Se usa también para expresar sorpresa o enojo.

jueves santo

El Jueves Santo es el día en el que Jesús de Nazareth celebró la pascua con sus discípulos. En primer lugar, Jesús celebró la última Cena con sus discípulos; en segundo lugar, Jesús lavó los pies de los discípulos como un acto de humildad y servicio, en lo que se conoce como "lavatorio de los pies". Ese fue el día que precedió al Viernes Santo, día de la crucifixión de Jesús.

jugada

Jugada: f. 1- Acción destacada que se produce en el transcurso de un partido de fútbol, y en la que participa uno o varios jugadores. 2- Acción destacada que se produce en el transcurso de un juego de azar (dominó, billar, cartas, ajedrez, etc.).

jugada de laboratorio

En fútbol, la jugada de laboratorio es una acción de juego que se realiza en un cobro de tiro libre indirecto. En dicho cobro intervienen dos jugadores, uno (el jugador "A") se ubica detrás del balón, y otro (El jugador "B") se ubica a su lado derecho, a dos metros de distancia aproximadamente. Tan pronto como suena el pitazo del árbitro, el jugador "A" toca el balón hacia su lado derecho donde el jugador "B" que ya se ha impulsado conecta un fuerte zapatazo con dirección a la portería contraria tratando de vencer al arquero y anotar el gol.

jugada peligrosa

En fútbol, una jugada peligrosa es aquella acción en la que un jugador pone en riesgo la integridad de un contrario. Generalmente se da cuando el jugador va al choque de forma violenta o con la pierna o el pie a la altura de la cara del contrario.

jugadita

Jugadita: 1- Diminutivo de jugada. 2- En el lenguaje coloquial, una "jugadita" es una acción malintencionada que hace una persona inescrupulosa para sacar provecho de una situación determinada. Sinónimo: jugarreta.

jugar de vivo

Es jugar con trampa, o ser pícaro en el juego.

julieta

Julieta: Nombre propio femenino de origen latino. Sus variantes en español son: Julia y Juliana. Variante inglesa: Julieth. La mayoría de las mujeres con este nombre son sociables, atentas con sus amistades, leales y cariñosas.

julio de noche estrellada

julio de noche estrellada está incorrectamente escrita y debería escribirse como "noche estrellada en el mes de julio" siendo su significado: </br>En inglés se traduce "Starry Nigth in July". Noche romántica, noche estrellada en un día del mes de julio.

julio iii

Julio III (Julio 3°). Papa de la Iglesia católica (Roma 1487-id. 1555). Reanudó las sesiones del concilio de Trento (1551) y Consiguió la vuelta transitoria de Inglaterra al seno de la Iglesia romana.

julita

Julita: 1- Diminutivo de Julia, nombre propio femenino. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Julia.

jumbo

Jumbo: Avión de gran tamaño que se utiliza para el transporte de pasajeros y mercancías.

jumper

Jumper: (m.) 1- Vestido de mujer sin mangas, escotado y con tirantas o cargadores, que se usa con una blusa debajo. 2- En electrónica, un jumper es un elemento conductor usado para conectar dos terminales para abrir o cerrar un circuito eléctrico. 3- Jumper es una palabra inglesa que traducida al español significa "saltador", de ahí su uso en electrónica.

june

June, es una palabra inglesa que en español se traduce: junio.

junior

Antonio Morales, mejor conocido como "Junior" , fue un cantante de baladas. Nacido en Filipinas pero de padre español, este cantante estuvo casado con Rocío Dúrcal. Una de sus canciones más sonadas es "fue su voz".

junior

El club Atlético Junior, es un equipo de fútbol con sede en Barranquilla, Colombia; cuenta con una gran hinchada en toda la Costa Caribe colombiana.

junior

Junior: Palabra de origen inglés. Se usa principalmente en los países de lengua inglesa y en algunos países de centro y suramérica, para distinguir al hijo del padre cuando ambos llevan el mismo nombre.

juniorista

Juniorista: (se pronuncia yuniorista) Hinchada del equipo Atlético Junior de Barranquilla, Colombia.

junípero

Junípero: m. (Bot.) Nombre genérico de las gimnospermas cupresáceas, cuyas especies más corrientes son el enebro y la sabina.

juntera

Juntera: Mujer nacida en La Junta, en el departamento de La Guajira, en Colombia.

juul

Juul, es la marca de un cigarrillo electrónico que tiene forma parecida a una memoria USB y que es elaborado por la empresa Juul Inc. Es la nueva tendencia entre muchos adolescentes, que está haciendo que poco a poco el verbo fumar sea reemplazado por el verbo "juulear". Con esta nueva tendencia, las bocanadas de humo pasarán a la historia para dar paso a las descargas de juul.

juve

"La juve" (se pronuncia yuve), es el nombre con el que es conocido popularmente el equipo de fútbol Juventus de Turín (Italia).

juventus

Juventus Football Club, conocido popularmente como La Juve, es un equipo de fútbol con sede en la ciudad de Turín, Italia. La palabra "juventus" proviene del término latino iuventus, que en español significa juventud. Así las cosas, la traducción de dicho nombre en español es: Juventud Fútbol Club.

kacé

KACÉ (KC), es el nombre de una agrupación musical estadounidense. Su canción más importante fue grabada en español e inglés y se llama PLEASE DON'T GO (POR FAVOR NO TE VAYAS).

kaiser

Kaiser: Palabra alemana que significa emperador. Viene de la palabra latina Caesar.

kalafe

Kalafe, es un apellido que se cree que es de origen portugués. Su pronunciación más común en español es Kalaf.

kam fong

Kam Fong: Actor de origen chino que interpretaba al detective Chin Ho en la serie televisiva Hawaii 5-0 (Five 5-0).

kampala

Kampala es el nombre de la capital de Uganda, país de África Central. Cuenta con una población aproximada de 1.300.000 habitantes.

karateca

Karateca o karateka: Persona que practica el karate.

karla

Karla: Nombre propio femenino que se cree que es de origen germánico y que se pudo haber derivado de los nombres propios Carlina o Carlos.

karla

Karla es el nombre de una cerveza elaborada por la cervecería Union, compañía filial de Bavaria, empresa cervecera de Colombia.

karma

Karma: Concepto filosófico del brahmanismo, según el cual el futuro escatológico del hombre depende de los actos realizados durante su vida presente o en vidas anteriores.

karting

Karting: m. (voz inglesa) Especialidad deportiva consistente en la conducción de vehículos tipo kart, en competición de velocidad, habilidad, etc.

kasbah

Kasbah: f. Voz marroquí que significa Alcazaba.

kate

Kate: Forma cariñosa de llamar o referirse a Katerine.

katunga

Katunga, es el nombre de una agrupación musical fundada en Buenos Aires, Argentina por allá por la década de 1960. Interpretaba principalmente balada pop.

kawe

Kawe: (Mit.) En la mitología finlandesa, Dios supremo.

keilyn

Keilyn: Nombre propio femenino que se cree que es origen suramericano y que se pudo haber derivado de Keila.

kelly

Kelly: Nombre propio femenino que se cree que es de origen irlandés, pero que podría ser en realidad de origen celta. Se pudo haber derivado de Kellys (con "s" al final).

kelme

Kelme es una compañía manufacturera española fabricante de calzado y ropa deportiva.

kenotrón

Kenotrón: m. (Fís) Rectificador adecuado para tensiones elevadas que en esencia no es más que una válvula de dos electrodos. Se utiliza como rectificador en el circuito de los tubos de rayos X.

ketones

Ketones: m. (Plural) Los ketones son productos de desecho que se forman cuando el cuerpo es forzado a quemar grasa en lugar de glucosa, para obtener energía. El cuerpo elimina los ketones a través de la orina.

keyna

keyna está incorrectamente escrita y debería escribirse como "kenia" siendo su significado: </br>Kenia: Nombre propio femenino de origen africano. Significa: Luz de la montaña. Es muy sensible, inteligente, entregada y cariñosa.

kibbeh

Un kibbeh o quibbe es un alimento muy común en el Líbano y todo Oriente Medio. Se prepara principalmente con carne picada de cordero a la que se le agregan otras especias. Este alimento, que en su tamaño es parecido a una carimañola, se puede encontrar en Colombia en sitios donde expenden platos árabes y en otros piqueteaderos.

kids

Kids: Palabra inglesa que en español significa niños.

kikiriki

Un gallo o una gallina kikiriki es una especie de esta ave doméstica que se caracteriza por ser de tamaño pequeño y patas cortas.

kiko

Kiko es un personaje de la serie televisiva El Chavo del Ocho. Interpretado por Carlos Villagrán, Kiko es el hijo de doña Florinda. Se caracterizaba por ser un niño mimado por su madre.

kila

Kila: Nombre propio femenino de origen desconocido. Se pudo haber derivado de otro nombre propio femenino: Kira.

kilate

Kilate: m. Término que se utiliza para describir el grado de pureza de los metales preciosos, especialmente del oro.

kilo

Kilo: m. 1- Abreviatura de kilogramo: "Compré un kilo de papa para hacer puré". 2- Prefijo que significa mil, como en un kilómetro, que equivale a mil metros.

kilobyte

Un kilobyte (se abrevia KB o Kbyte) es una unidad de medida equivalente a mil bytes de memoria de ordenador o de capacidad de disco. Por ejemplo, un dispositivo que tiene 256KB de memoria puede almacenar 256000 bytes de una vez.

kilovatio

Kilovatio o kilowatio: (sustantivo masculino)

Unidad de medida de potencia equivalente a mil vatios.

kilovoltio

Kilovoltio: (m.) Medida de potencial eléctrico equivalente a 1.000 voltios, y cuyo símbolo es kV.

kilowatio

Kilowatio o kilovatio: (s. m.) Unidad de medida de potencia equivalente a mil vatios.

kimosabi

Kimosabi, era el apelativo que utilizaba Toro para llamar o referirse a su amigo y compañero inseparable EL Llanero Solitario en la serie televisiva del mismo nombre. Precisamente, la palabra "kimosabi", era traducida por Toro como "buen amigo".

kinder

Kinder: Palabra alemana que traducida al español significa: niños. En el sistema educativo colombiano, hace algunos años kinder era el grado que antecedía al grado primero de la educación básica primaria. Al kinder luego se le llamó grado preparatorio, más tarde se le llamó grado cero, y en la actualidad se le conoce como grado de transición.

kiosco

Kiosco: m. Pequeña construcción donde se venden diarios, revistas, flores, golosinas y otras mercancías.

kiss

Kiss: Palabra inglesa que en español se traduce: beso.

kit escolar

Un kit escolar es un conjunto de útiles, libros y cuadernos indispensables para que el niño en edad escolar realice sus actividades académicas. Así pues, un kit escolar se compone de lápices, bolígrafos, reglas, borradores, tajalápices, libros, cuadernos, textos, etc.

kits

Kits: Plural de kit. Un kit es un conjunto de elementos, piezas, dispositivos o utensilios que sirven para realizar alguna función.

klein

Klein, es un apellido de origen alemán, aunque para algunas personas su origen es hebreo.

kola

La bebida "kola" es una bebida gaseosa elaborada por algunas compañías como Gaseosas Postobón y Gaseosas Román en Colombia. Inicialmente era elaborada por la desaparecida Gaseosas Lux, siendo conocida en esa época como Lux Kola.

korayma

Korayma: Nombre propio femenino de origen japonés. Es original y talentosa; leal, se entrega a su familia en cuerpo y alma.

kremlin

El Kremlin: Antigua residencia de los zares de Rusia, en la ciudad de Moscú. Después sería la sede del Gobierno ruso.

kryptonita

La kryptonita es un mineral ficticio que se menciona en la serie cinematográfica y televisiva Superman, y que se encuentra en el Planeta, también ficticio, Criptón. La kryptonita es el único material capaz de debilitar a Superman anulando todos sus poderes.

kumys

El kumys, koumiss o kumis es un producto lácteo que en una zona de Asia Central se elaboraba tradicionalmente con leche de yegua. Hoy día se emplea leche de vaca en su elaboración, y es una bebida muy popular en muchos países del mundo.

l nombre marquesa

l nombre marquesa está incorrectamente escrita y debería escribirse como "marquesa" siendo su significado:

</br>Marqués o marquesa: (m. y f.) 1- Título nobiliario inferior al de duque y superior al de conde: El marqués de Santillana fue un escritor español que vivió de 1398 a 1458, cuyo nombre era Índigo Lopez de Mendoza. 2- Si se refiere al nombre propio femenino es Marquiza (con mayúscula inicial y con z).

l nombre yanin

Yanin: Nombre propio femenino que puede ser derivado de Yanina, Yanini, Yanine o Yaninis. Tiene talento y muy buen talante, es original, sexy y emprendedora.

l p variado

Un L.P. (Long Play) Variado es un disco de larga duración, ya en desuso, que contiene canciones de varios intérpretes o de varios géneros musicales. En la actualidad se dice CD Variado, SD Variada o USB Variada.

la abreviatura uds

Uds., es la Abreviatura de ustedes. Siempre se debe escribir con punto final (Uds.)

la bicicleta

La bicicleta es una maniobra de fútbol que hace un jugador, que consiste en pasar alternativamente los pies alrededor

de la pelota cuando es encarado por un contrario para de esta manera burlarlo y eludirlo.

la boca

La Boca es el nombre de un barrio de la ciudad de Buenos Aires, en la República Argentina. Este barrio es tan popular que, incluso, un equipo de fútbol con sede en esa ciudad, lleva su nombre: Boca Juniors.

la bombonera

"La bombonera", es el nombre de un estadio de fútbol que está ubicado en el barrio de La Boca en la ciudad de Buenos Aires (Argentina); es el estadio donde actúa el equipo Atlético Boca Juniors.

la boquilla

La boquilla es el nombre de una playa de la ciudad de Cartagena, Colombia.

la coneja

1- Las conejitas playboy eran unas modelos que posaban (algunas veces desnudas) para la revista Playboy. 2- También eran conocidas como conejitas playboy las camareras que laboraban en los clubes de Playboy que funcionaron en Las Vegas (U.S.A.) hasta finales de la década de los años 80s.

la contra

La Contra es un compuesto que se prepara vertiendo una cantidad determinada de aguardiente en una botella, añadiendo hojas y pequeños pedazos de algunas plantas medicinales. Esta infusión era utilizada por las abuelas como remedio casero de aplicación tópica en casos de golpes, torceduras, calambres, para el tratamiento del dolor de cabeza, etc.

la cruz de mayo

Es un barrio popular en el municipio de Soledad, en el área metropolitana de Barranquilla en Colombia. También lleva el mismo nombre la iglesia construida dentro de dicho barrio.

la fornarina

Sobrenombre de Margarita Lutti, modelo italiana, amante del pintor Rafael. Quedó inmortalizada en sus lienzos.

la gazzetta dello sport

Es un periódico que se especializa en información deportiva, que se edita en la ciudad de Milán (Italia).

la hora de la verdad

La hora de la verdad es el momento decisivo en un proceso o en una eventualidad.

la kaaba

Edificio religioso de La Meca, en forma cúbica, donde se venera la "piedra negra". Es el santuario del islamismo.

la luz

La luz es una energía electromagnética radiante que puede ser percibida por el ojo humano. Se trata de la radiación del espectro electromagnético. La luz tiene velocidad finita y se propaga en línea recta. En algunos pasajes de la Biblia se menciona la luz, por ejemplo en la creación, según el libro de Génesis, Dios dijo: "Hágase la luz, y la luz fue hecha" , y

vió Dios que la luz era buena, y separó la luz de las tinieblas... (Génesis 1, 3).

la palabra correcta es pilotar o pilotear

Ambas palabras son correctas y significan lo mismo. Se puede decir que pilotear es sinónimo de pilotar.

la palabra escama

Escama: f. 1- Laminilla dura y casi transparente que recubre la piel de algunos peces y reptiles. 2- En medicina, formación de la piel seca propia de algunas enfermedades: La caspa produce escamas muy pequeñas en el cuero cabelludo.

la palabra flow

Flow: Palabra inglesa que en español se traduce flujo.

la palabra inmarsecible

La escritura correcta es inmarcesible. Que no puede marchitarse.

la palabra nalgatorio

En el lenguaje coloquial se le llama nalgatorio al conjunto de ambas nalgas, en el especial cuando se refiere a las nalgas de una fémina.

la palabra sandwich es adaptada?

Sandwich: m. Palabra de origen inglés adaptada al español como "sándwich". Es un alimento hecho con dos rebanadas de pan que encierran un relleno de jamón y queso u otros ingredientes. Sinónimo: Emparedado.

la palabra tuitero

Tuitero (y tuitera). Persona que redacta y envía mensajes a través de Twitter. Con la desaparición de la mencionada red social, que ahora se llama Equis (X), las palabras tuitero, tuis y tuit quedarán en desuso dentro de muy poco tiempo, inevitablemente.

la peseta

Hasta hace algunos años la peseta fue la unidad monetaria de España, en la actualidad es el euro.

la putería

La putería: (coloquial) La berraquera, lo mejor: "Ese carro es la putería"

la torcida brasileña

Con ese nombre se conoce popularmente a la afición de la selección de fútbol de Brasil.

la u

La U: Esta expresión se utiliza para referirse a La Universidad, podría decirse que es una abreviatura.

labiudo

Labiudo (y labiuda). Persona que tiene labios carnosos y pronunciados.

labro

Labro: Parte de la abertura de la concha de algunos moluscos.

laceral

laceral está incorrectamente escrita y debería escribirse como "lacerar" siendo su significado: </br>Lacerar: vb. 1- Herir, lastimar. 2- Dañar, vulnerar: "Sus palabras ofensivas laceraron el honor de su novia".

lacoste

Lacoste es una compañía francesa que se dedica a la fabricación de ropa, calzado, maletas, relojes, entre muchos otros artículos de lujo.

lactancia materna

La lactancia materna es el proceso por el cual una madre alimenta a hijo recién nacido, a través de la provisión de su propia leche materna que ha sido producida en el interior de su cuerpo y que contiene todas las vitaminas y nutrientes esenciales para que el bebé comience adecuadamente su proceso de desarrollo y crecimiento.

lactancia materna

La lactancia materna es el proceso por el cual una madre alimenta a su hijo recién nacido, a través de la provisión de su propia leche materna que ha sido producida en el interior de su cuerpo y que contiene todas las vitaminas y nutrientes esenciales para que el bebé comience adecuadamente su proceso de desarrollo y crecimiento.

ladronera

Ladronera: (sustantivo femenino) Lugar donde se ocultan los ladrones.

ladrones según rodolfo hernández

La persona que consultó quizá se refería a Rodolfo Hernández, quien participó en la contienda electoral por la presidencia de Colombia hace unos meses. El señor Hernández, candidato en ese momento, se caracterizaba por utilizar los adjetivos "ladrones", "bandidos", "vergajos", etc. para referirse a otros representantes de la clase política sin dar nombres.

ladronzuelo

Ladrón que roba cosas de poco valor, es decir, ladrón de poca monta.

lady 100 pesos

Lorena Daniela Aguirre Rodríguez, es una chica mexicana que se hizo muy popular en redes sociales, donde fue bautizada como "Lady 100 Pesos" por intentar sobornar con esta suma de dinero a varios agentes de policía cuando fue detenida por conducir en estado de embriaguez y por chocar a otros vehículos en la ciudad de Guanajato, localidad de donde es oriunda.

laguna dos patos

Lago del Brasil, en la costa del Estado de Río Grande do sul. Comunica con el Atlántico por el canal del Río Grande.

laika

Laika: 1- Es una raza de perros, cuyos ejemplares tienen cola larga, pelo pardo algunas veces con manchas blancas o negras. 2- Es el nombre de una compañía dedicada a la elaboración de alimento para perros. 3- Nombre de

algunas perras y perritas.

lalo

Lalo: 1- Forma cariñosa de llamar o referirse a Eulalio. 2- Es una fábrica de ponqués y pudines, ubicada en el municipio de Soledad, en el departamento de Atlántico en Colombia.

lambada

1- La lambada es un baile de origen brasileño, de marcados movimientos eróticos. 2- También se le da el nombre de "lambada" a la música de este baile.

lambida

Acción y efecto de lamer.

lamparazo

Lamparazo: (s. m.) Golpe dado con una lámpara.

lampeccianos

Lampeccianos: m. (Plural) Herejes de fines del siglo IV, seguidores de Lampeccio de Cesarea; creían que la oración era el único medio de salvación.

lanchero

Lanchero: (y lanchera) Persona que conduce una lancha.

lancheros

1- Plural de lanchero, que es la persona que conduce una lancha. 2- Apellido de origen español.

lanza discos

Un lanza discos es un disc jockey, que es también conocido como pinchadiscos.

lapsus

Un lapsus es una equivocación o error que se comete por olvido, falta de atención o desconcentración.

largada

Se conoce como largada al momento en que se da inicio a una prueba o competición deportiva, especialmente en ciclismo, carrera de autos, marcha atlética, etc.

largometraje

Largometraje: (sustantivo masculino) Película cinematográfica de duración superior a una hora.

las batuecas

Valle de España, en la provincia de Salamanca, cerca de Las Hurdes.

las bodas de camacho

Episodio del Quijote en el que éste, junto con Sancho Panza, asiste a las bodas del labrador Camacho. Ha pasado a ser sinónimo de cualquier banquete fastuoso.

las mañanitas

Composición musical del folclor mexicano que se canta para celebrar el cumpleaños de alguien: "El día del cumpleaños de Isabel todos le cantamos las mañanitas".

las súper notas

"Las Súper Notas" era un grupo de bailarinas que actuaba en el programa de televisión "El Show de Jimmy", muy popular en Colombia, en las décadas de los años 80's y 90's.

las tablitas

Las Tablitas, es el nombre de un barrio subnormal ubicado en la periferia de la ciudad de Barranquilla en el departamento de Atlántico en Colombia. El nombre se origina porque, precisamente, muchas de sus casas están elaborados con madera.

latex

Látex: m. Jugo blanco o amarillo segregado por ciertos vegetales, parecido al plástico, con el que se hacen algunos guantes de uso doméstico u hospitalario (guantes quirúrgicos), ligas y otros objetos.

latigazo

Latigazo (s. m.) Golpe o azote dado con un látigo.

laúd

Laúd: m. Instrumento musical parecido a la guitarra pero de menor tamaño, con la caja ovalada y cóncava, el mástil corto, las cuerdas dobles (seis pares o más) y la tablilla de las clavijas formando un ángulo bastante pronunciado con el mástil.

lavado de activos

Se conoce como lavado de activos al proceso mediante el cual una persona o una organización busca dar apariencia de legalidad a los recursos generados de una actividad ilegal.

lavatorio de los pies

En la religión católica, el lavatorio de los pies es un acto litúrgico en el que un cura, un obispo o, incluso, el mismo papa, lava los pies de doce fieles pobres el jueves santo. Esta ceremonia litúrgica se celebra en memoria de la lección de humildad que dio Jesús cuando lavó los pies de sus doce apóstoles un día antes de crucifixión.

lavoe

Héctor Lavoe, es el seudónimo con el que era conocido el popular cantante de "salsa" Héctor Juan Pérez Martínez, quien hizo parte de la orquesta de Willie Colón, por allá por la década de los años 70.

laxante

Laxante: m. Medicamento que actúa como purgante de acción suave.

látigo de fuego

Látigo de Fuego: Podría ser un látigo ardiente usado para dar azotes durante una relación sexual en la que uno de los dos integrantes de la pareja, el hombre o la mujer, o ambos son masoquistas.

láser

Láser, es la forma castellanizada del acrónimo inglés de "light amplification by stimulated emission of radiation". Un láser es un dispositivo electrónico que produce y amplifica la luz de una forma casi imposible de obtener por cualquier otro medio, y que se usa en diferentes áreas como la medicina y la industria.

lázaro

Lázaro: Personaje bíblico muy famoso porque según el evangelio de Juan, fue revivido por Jesús. También era conocido como Lázaro de Betania por haber nacido en esa localidad.

lázaro de betania

Lázaro de Betania: Personaje bíblico muy famoso porque según el evangelio de Juan fue revivido por Jesús.

lebrón

Los Hermanos Lebrón (The Lebrón Brothers), es una agrupación musical creada en Nueva York pero de origen puertorriqueño, y que interpreta "salsa".

leche cortada

Sucede cuando la leche separa la parte mantecosa o sólida de la parte serosa y se convierte en yogurt, suero o queso. Dicha transformación es provocada por la acción de enzimas o fermentos. Sinónimo: Leche Fermentada.

lector sim

El lector SIM es un pequeño dispositivo que es capaz de identificar y leer una tarjeta SIM. En los smartphones, el lector SIM está ubicado junto a la ranura o compartimiento SIM.

leerle a alguien la cartilla

Leer la cartilla a alguien es reconvenirle, reprenderle.

legra

Legra: f. (Med.) Instrumento que utiliza un médico para raspar o limpiar superficies o cavidades. Y en especial, la legra es utilizada por los ginecólogos o ginecólogas para realizar legrados.

legrado

Legrado: m. (med). Procedimiento que realiza un ginecólogo o ginecóloga utilizando una legra para extraer tejidos o restos contenidos en la cavidad uterina. Pueden ser restos orgánicos producto de un aborto espontáneo, o tejido endometrial.

lejitos

Lejitos: Diminutivo de lejos.

lejísimos

Lejísimos: Superlativo de lejos. Muy lejos.

lengua

1- Lengua: f. Panecillo que tiene forma parecida a este órgano muscular humano. 2- Lengua en salsa: Lengua de res preparada y guisada con una salsa especial.

lengua en salsa

Lengua de res preparada y guisada con una salsa especial.

lenguaje corporal

Se denomina lenguaje corporal a todos aquellos movimientos que realiza una persona con su cuerpo y que tienen la finalidad de comunicar sentimientos, emociones, estados de ánimo, entre otras cosas.

lengualarga

Persona que habla mucho, que todo lo dice, que no guarda un secreto.

lentamente

Lentamente (adv.) Con lentitud, despacio.

lenticela

Lenticela: f. (Bot.) Pequeña protuberancia que aparece de trecho en trecho sobre el tejido suberoso de una planta, que sirve para el oreamiento de los tejidos subyacentes.

leo

Leo: 1- Nombre propio masculino de origen español. 2- Forma cariñosa de llamar o referirse a Leonardo. 3- Forma cariñosa de llamar o referirse a Leopoldo. 4- Es una marca de pantaloncillos y camisillas.

lesión benigna

En medicina, una lesión benigna es generalmente un tumor que no es dañino o maligno, que al extraerle una pequeña muestra y examinarla en el laboratorio, presenta el diagnóstico de: "negativo para malignidad". Dicho tumor, por lo tanto, no representa riesgo alguno para la salud o la integridad de la persona, sin embargo deberá ser extirpado o cauterizado por un médico cirujano.

lestrobiosis

Lestrobiosis: f. zool. Colonias de pequeñas hormigas que invaden los nidos de otras especies mayores, robándoles sus alimentos y devorando sus larvas.

letra muerta

Se dice que una disposición, ley o norma es "letra muerta" cuando lo que está explícito en ella no se cumple o no se refleja en acciones concretas.

levanta cola

Un jean "levanta cola" es un jean diseñado y fabricado para resaltar y levantar la cola o pompis de la mujer.

levantar el codo

Tomar tragos, libar unas copas de licor.

levantarse a alguien

Esta expresión, en el lenguaje coloquial significa: conquistar y conseguir el amor de alguien.

levantarse algo

Dicho de un hombre, conquistar o "cuadrarse" con una dama.

ley de bunsen

Ley de Bunsen: f. (Fis) Ley que rige la salida de un gas a través de un orificio. Su enunciado es: "A igualdad de diferencia de presión, la velocidad de salida de un gas es inversamente proporcional a la raíz cuadrada de la densidad del mismo".

ley de dalton

Ley de Dalton: La presión total ejercida por una mezcla de gases es la suma de presiones que cada gas ejercería si ocupase, él solo, el volumen de la mezcla.

ley de fick

La ley de fick es una ley cuantitativa en forma de ecuación diferencial que describe diversos casos de difusión de materia o energía en un medio en el que no existe equilibrio químico o térmico. Recibe su nombre del médico y fisiólogo alemán Adolf Fick, quien la difundió en el año 1855.

ley seca

Ley o disposición que prohíbe el consumo, el transporte y la comercialización de bebidas alcohólicas.

libido

Libido: f. Término psíquico usado por Freud y Jung para designar el factor sexual entendido como factor determinante de toda la vida humana.

libra esterlina

La libra esterlina (pound sterling en inglés) es la unidad monetaria del Reino Unido.

libro rojo

"Libro Rojo", es el nombre dado a un libro manuscrito que fue utilizado para llevar el registro de los niños entregados en adopción por parte del ICBF en Armero (Tolima) en Colombia, con ocasión de la tragedia producto de la erupción del volcán Nevado del Ruiz, el miércoles 13 de Noviembre de 1985. Dicho libro permanece en la sede del ICBF en la ciudad de Ibagué (Tolima).

licion

licion está incorrectamente escrita y debería escribirse como "loción" siendo su significado: </br>Loción: f. 1- Producto líquido para el cuidado de la piel o el cabello. 2- Perfume suave.

lideresa

Lidereza: (adjetivo femenino) Mujer que va al frente de un proyecto o de un objetivo o que lidera una causa. Esta palabra es un neologismo en el idioma español, sin embargo su uso se está volviendo muy frecuente.

lidia inés

Lidia Inés, es un nombre propio femenino. Puede ser de origen suramericano, pues es en esta parte del mundo donde más se acostumbra colocarle dos nombres a las personas. Ejemplos: Lidia Inés, Jorge Luis, Diego Armando, Inés María, Carlos Andrés, Hugo Rafael, etc., etc.

life's good

Es una expresión inglesa que traducida al español significa: la vida es buena.

liga de la maldad

Era una organización al margen de la ley también conocida como la legión del mal, de la cual hacían parte El Guasón y El Acertijo, entre otros, que operaba en una ciudad imaginaria llamada Ciudad Gótica, y que era combatida por los superhéroes Batman y Robin.

ligera de ropas

Ligera de ropas: En ropa interior, semidesnuda.

liguero

Liguero: m. Prenda interior sensual femenina, a modo de faja con varias ligas con las que se sujetan las medias.

lili

Lili: Forma cariñosa de llamar o referirse a Lilibeth.

lima

Lima, es un apellido de origen portugués.

limar asperezas

Solucionar de forma amigable una desavenencia o malentendido. Reconciliar, llegar a un acuerdo amigable dos o más personas.

limber

Limber, es un nombre de perro.

limitar terreno

limitar terreno está incorrectamente escrita y debería escribirse como "delimitar terrenos" siendo su significado:
</br>Fijar límites o linderos entre terrenos o territorios.

limite departa mental

Límite Departamental: En Colombia, frontera entre un departamento y otro. Por ejemplo: el límite entre los departamentos de Atlántico y Bolívar.

limonada de coco

Limonada de Coco: f. Limonada preparada con agua de coco.

limonada frappé

Limonada preparada directamente en una copa llena de hielo picado, a la que se le puede añadir una pequeña cantidad de zumo de naranja o mandarina.

limpia

En Colombia, en el lenguaje coloquial, una limpia es una muenda, una fuetera, una tunda.

limpiador

Limpiador: (adj.) 1- Producto o instrumento que sirve para limpiar. 2- Persona que se dedica a limpiar. Sinónimo: Aseador (a). 3- En informática un limpiador es una aplicación que sirve para eliminar archivos, registros y algún tipo de información innecesaria que va quedando en el disco duro y memoria caché del computador, o en las memorias interna y SD del smartphone.

limpiahogar

Producto químico más o menos líquido o algunas veces en polvo, generalmente con fragancia agradable, que se usa para limpiar pisos, paredes, baños, cocinas, etc.

limpieza facial profunda

Consiste en una limpieza profunda de la piel de la cara en la que se realiza la extracción de puntos negros, puntos blancos, comedones y pústulas; se aplica una mascarilla descongestiva, y también se realizan topicaciones con ácidos y se nutre e hidrata el cutis por medio de un masaje con cremas y emulsiones adecuadas para cada caso.

limpión

Limpión. 1- Empleado que tiene a su cargo la limpieza de algo. 2- Pedazo de tela o de cualquier otro material que se utiliza para limpiar o sacudir alguna estructura o superficie.

linda

Linda, es un nombre propio femenino de origen colombiano. La mayoría de las mujeres que tienen ese nombre son lindas.

lindis

Lindis o Lindys: Nombre propio femenino que se pudo haber derivado del nombre propio Linda. Su origen puede estar en Colombia.

lindo

Lindo: Apellido de origen hispano. Ejemplo: Dr. Ángel Luis Lindo Torres, médico especialista en pediatría.

lindura

Lindura. 1- Cualidad de lindo. 2- Belleza, hermosura. 3- Persona o cosa linda.

lindys

Lindys o Lindis: Nombre propio femenino que se pudo haber derivado del nombre propio femenino Linda.

linfoma

Un linfoma es un tumor maligno que aparece en el ganglio linfático.

lipectomía

Lipectomía: (f.) Cirugía estética que tiene como objetivo remover y extraer el exceso de piel y grasa del abdomen, muslos, brazos o espalda.

lipo

Lipo: f. Abreviatura con que algunos gomeos y gomeas llaman a la liposucción: "Lucia se hizo la lipo".

lipoescultura

Lipoescultura: f. Liposucción.

lipoescultuta

lipoescultuta está incorrectamente escrita y debería escribirse como "lipoescultura" siendo su significado:

Lipoescultura: f. Liposucción.

lipoides

Lipoides: Pl. (Quím.) Grupo de sustancias orgánicas químicamente heterogéneas, pero todas ellas con propiedades físicas parecidas a las de las grasas: aspecto graso, no hidrosolubles, pero sí solubles en éter, cloroformo, y bencina, etc.

liposucción

Liposucción: f. Operación estética que consiste en extraer la grasa de algunas partes del cuerpo introduciendo agujas gruesas por debajo de la piel. Muchas actrices y cantantes se someten a este procedimiento aunque puede ser peligroso.

lipotransferencia

La lipotransferencia es un procedimiento médico que puede ser estético o reconstructivo, que consiste en extraer grasa de alguna parte del cuerpo mediante una liposucción láser para colocarla en otra zona que necesite la corrección de una imperfección, o para dar más volumen en una zona específica que desee el paciente.

lis

Lis: f. 1- Dibujo esquemático cuya forma recuerda el lirio y que se emplea en heráldica. 2- (Bot.) Lirio.

lis

Lis: Nombre propio femenino; se pudo haber derivado del nombre propio femenino Lisney.

lis

Lis: Forma cariñosa de llamar o referirse a Lisney.

lisonjero

Lisonjero, ra: Persona que adula y halaga. 2 Hombre que halaga y elogia a una mujer con piropos.

lista negra

1- Lista o serie de personas que han sido excluidas de un grupo, de una asociación, etc., por considerarlas indeseables o personas no gratas. 2- Es una base de datos donde se almacenan todas aquellas IP y direcciones de correo electrónico que se consideran ilegítimas o que hayan sido denunciadas por actividades irregulares. 3- En algunos teléfonos móviles, la lista negra es un submenú de la aplicación "contactos"; en dicha lista se pueden almacenar aquellos números telefónicos que son utilizados habitualmente para enviar publicidad no deseada.

listo

Listo y lista: Preparado, dispuesto.

listo

Listo y lista: (adjs.) Astuto, sagaz.

listo

Listo y lista: (adjs.) Persona que comprende y asimila las cosas con rapidez y acierto.

listo

Listo y lista: (adjs.) Astuto, sagaz.